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LORSQU’ON PARLE D’ÉGALITÉ 
HOMME-FEMME, QU’EST-CE QUE  
CELA REPRÉSENTE POUR VOUS ?

L’inégalité Homme-Femme signifie 
que les hommes et les femmes ne 
disposent pas des mêmes droits 
et ne sont pas sur le même pied 
d’égalité au sein de la société.

POURQUOI AVOIR CHOISI CE 
PARCOURS PROFESSIONNEL ?

J’ai choisi ce parcours 
professionnel car celui-ci me 
permet d’aider au mieux les 
personnes dans le besoin.

QUELLES AMBITIONS DÉCOULENT  
DE CE CHOIX ?

L’ambition qui découle de ce 
choix est de pouvoir rendre le 
monde un peu plus juste afin que 
nous soyons tous égaux, hommes 
et femmes.

PLUS PERSONNELLEMENT,  
QUELS SONT VOS RÊVES ?

Mon rêve est de pouvoir aider les 
personnes démunies et mises à 
l’écart dans la société.

EN TANT QUE FEMME,  
AVEZ-VOUS DÉJÀ SUBI DES 
INÉGALITÉS DE TRAITEMENT ?

Non je n’ai jamais subi d’inégalité 
de traitement.

UN DERNIER MOT POUR LES 
FEMMES SOUHAITANT SUIVRE LE 
MÊME PARCOURS QUE LE VÔTRE ?

Le conseil que je pourrais adresser 
aux femmes qui souhaiteraient 
suivre le même parcours que moi, 
c’est qu’il ne faut pas écouter 
ce que les autres disent ! Vous 
pouvez accomplir de belles 
choses, il faut juste croire en 
vous et avoir confiance en vos 
capacités.

Faites-vous confiance. Vous 
construisez votre vie pour vous et 
non pour les autres.

CADETTE DE LA GENDARMERIE 
NÉE EN 2002, À NOUMÉA
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